



BOLETIN ECLESIASTICO

DE LOS OBISPADOS DE

SALAMANCA Y CIUDAD-RODRIGO.

A las 11 y 40 minutos de la noche de ayer tuvimos la satisfaccion de recibir un telégrama de nuestro Excmo. Metropolitano que dice así:

Obispo de Salamanca.—Tenemos Papa Cardenal Pecci, Leon XIII.—EL ARZOBISPO.

Acto continuo dirijimos á Roma el siguiente:

Emmo. Sr. Cardenal Secretario de Estado en el Vaticano.—Con júbilo inefable recibimos la noticia de la eleccion del nuevo Pontífice.—Dignese vuestra Emma. presentar á Su Santidad Leon XIII el sincero homenaje de obediencia, veneracion y amor filial que le dirigen el Obispo, Clero y fieles de Salamanca y Ciudad-Rodrigo.—EL OBISPO.
